

# Dan a estado grado de inversión global

» Esta calificación se suma a la obtenida en escala nacional -CaVal- de "mxAA", con perspectiva estable, que también otorgó la calificadora Standard & Poor's

Redacción

## FINANZAS

Gracias a las políticas financieras y sociales dictadas por el gobierno estatal, Querétaro se convirtió en el primer estado del país en obtener la calificación de grado de inversión a nivel global, de acuerdo con Standard & Poor's (S&P), dijo el secretario de Planeación y Finanzas, Germán Giordano Bonilla.

Esta calificación se suma a la obtenida en escala nacional -CaVal- de "mxAA", con perspectiva estable.

La calificadora destaca en su informe a la administración financiera del estado con prudentes políticas financieras, adecuado nivel de transparencia y planeación; así como eficientes controles presupuestales.

La perspectiva de la calificación es estable, de acuerdo a

Standard & Poor's otorgó esta calificación por las políticas financieras y sociales dictadas por el gobierno estatal. /foto:archivo.a.m. de Querétaro



S&P, y refleja la expectativa de que entre 2013 y 2014, la entidad mantendrá un adecuado desempeño presupuestal, así como un nivel bajo de deuda y liquidez adecuada con relación a sus obligaciones financieras.

Lo anterior, según el informe, refleja la tendencia positiva en la recaudación de ingresos pro-

pios, la cual se beneficia de una importante actividad económica que atrae montos considerables de inversión privada; y pasivos, contingentes limitados.

De acuerdo con datos oficiales, la economía creció 7.1 por ciento en términos reales en el periodo 2010-2011; el PIB per cápita sería de 12 mil dólares, ligeramen-

te superior al del país.

En cuanto a inversión extranjera directa (IED), en los últimos cinco años, Querétaro ha recibido 500 millones de dólares anuales, ubicándose como el sexto más alto a nivel nacional; dichas inversiones han beneficiado a los sectores de aeronáutica y de componentes automotrices.

## EL DATO LIQUIDEZ

El grado de inversión representa el grado de confianza en que las obligaciones de deuda de un país serán cubiertas oportunamente. Cuando un país pasa de Grado Especulativo a Grado de Inversión, se abre un nuevo destino para los recursos de los grandes inversionistas institucionales a nivel mundial, los cuales cuentan con estrictos regímenes de inversión.